



Sucesos Cauca

15 h ·

• • •

CEO referente nacional en el desarrollo de proyectos con energía solar

ferente nacional en el desarrollo
yectos con energía solar

destaca entre las empresas más
oras de Colombia

Cauca
de Oro



De izquierda a derecha: Jorge Millán, Javier Torreal, Omar Serrano, Miguel Lotera, Benny Akelberg y Juan Vargas.

mentos como este, sumados a los expresados por el Presidente de la República, durante su visita al Cauca la semana anterior en medio de la presentación Colombia en Santander de Quilichao, reflejan como CEO se convierte en un referente en el desarrollo y ejecución de proyectos de energías renovables con opciones sostenibles, aportando a la reducción de gases de efecto invernadero, a la sostenibilidad energética y a la transición hacia energías renovables.

Por información:

Dra. Cecilia López
a de Comunicaciones y Sostenibilidad
la Energética de Occidente
Orcoco@orcoco.com
2061552- 323 5760552

Cauca, 9 de diciembre de 2020. El Viceministro de Energía, Miguel Lotera, realizó la labor de CEO en el desarrollo de proyectos de energía solar porque apuesta a la energía del país apostándole al desarrollo sostenible de las regiones, durante la inauguración solar fotovoltaica de la empresa Vallegrés ubicada en el municipio de La Unión, norte del departamento del Cauca.

El viceministro de Energía, Miguel Lotera, aseguró que "el Cauca tiene un gran potencial para desarrollar energías renovables no convencionales, por su exposición a la radiación solar y térmica, y nos alegra seguir viendo que cada día más empresas de este departamento están impulsadas a la transición energética, que ha sido impulsada por los beneficios tributarios que desde el Gobierno Nacional. Además, esta granja solar de Vallegrés Tejas y La Unión, que son energías renovables no convencionales y la minera si pueden coexistir".

Este proyecto, que estuvo dirigido por Omar Serrano Rueda, Gerente General de CEO, Gerencia de Vallegrés Tejas y Ladrillos S.A se dio en el marco de la visita del Viceministro el pasado primero de diciembre. "Esta granja solar de autogeneración que inauguramos en marzo de 2019, es un claro aporte de CEO a la transformación energética de energía solar que genera desarrollo sostenible para el Cauca y el país ya que, con 70 toneladas la producción de CO2 al año" afirmó Serrano Rueda refiriéndose a que cuenta con una capacidad instalada de 132 kWp y una producción de energía eléctrica, que soporta el 30% de la demanda energética de la fábrica de tejas y ladrillo de Vallegrés Tejas y La Unión. Benny Akelberg comentó las razones para hacer la transición energética: "Al llegar a CEO al Cauca, hace diez años, el servicio de energía mejoró mucho. Los llegaron y propusieron instalar el sistema fotovoltaico con el que ahorraron al medio ambiente, lo contrató y hoy estoy contento con los resultados".

www.orcoco.com.co | Orcoco@orcoco.com | Tel: (57-2) 8305000

www.orcoco.com.co | Orcoco@orcoco.com | Tel: (57-2) 8305000



6

Me gusta

Comentar

Compartir



Escribe un comentario...

